

Der Fürther Markt hat sich mittlerweile zu einem erfolgreichen Selbstläufer entwickelt, dies bewies am Sonntag der große Besucherstrom, der sich auf der nur für 2 Mal im Jahr für den Autoverkehr gesperrten Bundesstraße bewegte. Bei herrlichem Wetter und Sonnenschein nutzten viele Besucher den verkaufsoffenen Sonntag zum Shopping auf der größten Einkaufs- und Flaniermeile des Weschnitztals. Auch die „Energiemeile“ zwischen der Ellenbacher Straße und Rathaus zog Interessierte in ihren Bann. Vorbildlich präsentierte sich die IMS Schlierbachtal e.V. im DMV auf der lokalen Gewerbeausstellung in Fürth. Die Vielseitigkeit des Vereins bringt unter anderem Abteilungen wie die Schlepperabteilung (Bulldogabteilung)



hervor so wie einige Rallyefahrer und Motorradfahrer.

Die Spartenleiter standen bei Fuss um den vielen Motorsportbegeisterten und interessierten Rede und Antwort zu stehen.

Immer wieder ein hingucker war das anlassen der schweren Schlepper die bei jedem Kolbensschlag wie ein Magnet wirkten.



Die Zahl der Motorsportbegeisterten, die an diesem herrlichen Sonntag bei gefühlten 25 Grad, dürfte problemlos im vierstelligen Bereich liegen. auch hier muss man wieder das engagement der Helfer und Sportler loben, stand doch eine Vielzahl von Sportgeräten und anderem schweren Gerät aus alten Zeiten auf dem Platz der IMS.

Das der Verband natürlich nicht zu kurz kam konnte man an den zahlreichen Aufklebern an den Rallye-Autos erkennen. Einen eigenen Bericht sowie Bilder der IMS wird es in kürze in der lokalen Presse

sowie auch auf der Homepage der IMS geben.

Das nächste sportliche Event des IMS ist dann das "Odenwaldtrial" im Steinbruch in 64658 Fürth-Erlenbach am 21.-22.05.2011 zusammen mit der MSVg Hammelbach Zusammen lockt diese Veranstaltung rund 120 -160 Fahrer an den Start.

Auch hier sind viele Zuschauer erwünscht.

**(EINTRITT FREI)**

[http://www.ims.de](#)